



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA “La entidad nacida con el Grito de Alcorta de 1912”

PRESENCIA INTERNACIONAL DE LA FAA **LA FEDERACION AGRARIA PARTICIPÓ EN EUROPA DE LA** **“COALICIÓN INTERNACIONAL** **POR EL NO A LAS PATENTES EN VEGETALES, ANIMALES Y GENES”**

La Federación Agraria Argentina participó en Munich, junto a importantes organizaciones internacionales, de la conferencia que presentó la “Coalición Internacional por el No Patentamiento de vegetales, animales y genes” (patentes no transgénicas). Representando a la FAA estuvieron en el encuentro uno de los directores de la entidad, Miguel Quarleri, y el Coordinador del Departamento Gremial federado, Luis Contigiani. Ambos realizan durante esta semana una importante gira de trabajo por Europa, y revelaron que la reunión se realizó con un marco muy particular por cumplirse en estas horas los primeros cincuenta años del Tratado de Roma, que originó el bloque de la Unión Europea.

En la mencionada Conferencia, importantes asociaciones de agricultores, y organizaciones de distintos países, consideraron que si las Oficinas de Patentes siguen otorgando este sistema de propiedad intelectual sobre el material genético que se encuentran en la naturaleza se corre el serio riesgo de perder la soberanía sobre los recursos genéticos a manos de muy pocas multinacionales.

Además, desaparecerían el derecho del agricultor a reservar semillas de su propia cosecha, el reconocimiento al aporte de las comunidades campesinas al desarrollo de variedades y se desconocería los germoplasmas desarrollados por importantes empresas nacionales.

El monopolio y oligopolio en el mercado de semillas internacional y la privatización de recursos genéticos fundamentales para la alimentación de la humanidad pone en riesgo el desarrollo equilibrado de la biotecnología, que para la FAA debería ser una política de estado para beneficiar a todos los sectores.

Para FAA la biotecnología debería ayudar a solucionar el hambre en el mundo y no beneficiar – capturando grandes ganancias- a muy pocas multinacionales en detrimento de los agricultores y la población.

Munich, Alemania 26 de marzo de 2007

PARTICIPANTES DE LA COALICIÓN

Organizaciones de Agricultores: Federación Agraria Argentina (FAA) // Confederación Nacional Agraria de Perú (CNA) // Unión Nacional de Agricultores y Ganaderos de Nicaragua (UNAG) // Federación de los Trabajadores de la Agricultura Familiar de la Región Sur de Brasil (FETRAF-SUL) // Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores de México (ANAC) // Bharat Krishak Samaj de India (BKS) // Confederazione Nazionale Coldiretti de Italia (COLDIRETTI) // Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos de (COAG) // Schweizerischer Bauernverband de SUIZA (SWITZERLAND)

Otras Organizaciones: Greenpeace: Organización internacional del medio ambiente // Misereor: Organización de desarrollo de la Iglesia Católica en Alemania // Swissaid: Organización para la cooperación al desarrollo de Suiza // ONG Berne Declaration: promueve las relaciones norte-sur más justas // ONG “No Patents on Life”: Organización de especialistas en el control de las resoluciones de la Oficina Europea de Patentes (OEP)

PARA MÁS INFORMACION COMUNICARSE AL DEPTO DE PRENSA DE FAA:
Rodrigo Miró (0341) 156 368 757
Vanina Fujiwara (011) 156 703 6048